

	<h1>明日を拓く</h1>	<h2>学校報</h2> <p>令和3年 2月 8日 No.42 美郷町立美郷中学校</p>
---	----------------	--

■天筆校内を彩る！願いを叶えるのは自分の努力♡



大空11学年の天筆が生徒玄関、中央階段、体育館に掲げられました。学業、進路、健康等それぞれの願いを自筆して努力を誓った生徒のこれからの生活が楽しみです。

■新入生保護者説明会…荒天の中ご参加感謝♡



2月4日(木)午後、大変な荒天で道路事情が悪く、駐車場も朝からの積雪でご不便をおかけした中、新年度入学予定生徒の保護者の皆様にお集まりいただきました。誠にありがとうございました。学校の方針、入学に向けての準備等についてご理解を深めていただきましたが、不安や疑問点はいつでもお問い合わせください。

教職員一同、ご入学を心から歓迎申し上げます。

■お知らせ!!ビブリオバトルをFM秋田で放送

令和2年度ビブリオバトル秋田県大会が去る11月23日に秋田市で開催され、本校の**高橋奏江さん(2年3組)**が大曲仙北の代表として出場しております。その発表を改めて過日収録したものが、次のとおり**ラジオエフエム秋田**で放送されます。奏江さんの**パワフルなビブリオバトルプレゼンテーション**を是非お聞きください。因みに、奏江さんは当日の発表を決める抽選で、見事1番を引き当て、堂々と**トップバッター**を務めて

後続にプレッシャーをかけました。

- ◇番組：エフエム秋田「mix」
- ◇日時：令和3年2月23日(火) 天筆生誕日
午後5時35分頃から(5分間)

■「今だからこそ、夢をもたせたい」♡学校評議員会

2月2日(火)、3名の学校評議員の出席の下に、本校の今年度の学校経営状況を評議していただきました。

生徒、保護者、教職員の学校評価アンケート結果、学習状況調査(教科、学習意欲、生活など)、諸行事等の実施状況や第1回の授業一巡による校内や生徒及び教職員の状況など総合的に評議していただきました。今後の学校経営に生かしてまいります。主なご提言等は次のとおりです。

- ・学力向上が目覚ましい学年や教科がある。
- ・「気づき、考え、行動する」の項目が上昇していることがよい。将来にも生きる。
- ・社会に出たときに必要なコミュニケーション能力を育てる必要がある。授業での発言力に課題がある。
- ・コロナ禍だからこそ、子どもたちに将来への夢をもたせたい。
- ・学校評価のアンケート等資料が適切にまとめられている。
- ・業務改善に向けて、タブレットを活用したアンケート集計等も検討すべき。
- ・学校経営の戦略と戦術がしっかりしている。
- ・職員と管理職の関係がよい。評価項目には職員の働きがいなどのモチベーションも盛り込む必要がある。

■県公立高校前期選抜結果発表！31名合格！！

2月5日(金)午後4時に、標記選抜結果が各高等学校で発表され、本校は挑戦した31名全員が見事合格しました。天筆に先輩の合格祈願も書かれており、保護者はもとより多くの応援の上に、挑戦した本人の努力が実ったものとありがたく受け止めております。

前期選抜合格は、各高等学校が求める条件に合致した生徒であることが認められた証左であり、合格者は今後の言動で、これまで以上にその証を示していくことが肝要です。

本校はこれで、国立、県内外私立も合わせて36名が合格を決めております。そして、いよいよ一般選抜の出願期に入ります。一層気持ちを引き締めて、一丸となって向かってまいります。